

## Réunion de l'Association professionnelle technique agricole 2011

### Sur la voie du succès

Le 4 novembre, les délégués des associations cantonales se sont retrouvés à Lucerne lors de la réunion de l'Association professionnelle technique agricole ATA. Grâce à des développements très positifs, les délégués ont pu préparer le terrain pour la consolidation de l'association professionnelle. Avec l'acceptation des statuts pour la nouvelle association professionnelle nationale «Association suisse des maréchaux-ferrants», une étape importante a été franchie dans le travail de renforcement du secteur de la maréchalerie. L'agrandissement du Centre de formation d'Aarberg est quasiment achevé.

Hanspeter Hofer, président de l'association professionnelle, a conduit la réunion de manière souveraine. L'excellente ambiance parmi les délégués peut être interprétée comme l'expression d'une association qui se trouve «sur la bonne voie». Les propositions et programmes des responsables des domaines ainsi que le budget nécessaire à cet effet ont ainsi tous été confirmés.

Il s'avère que les commissions et le secrétariat central s'attachent activement à proposer aux membres des prestations de services de plus en plus attrayantes.

La CT technique agricole et communale se montre particulièrement dynamique. Avec l'adaptation des cours relatifs à la «problématique des freins de remorques», mais aussi avec la plate-forme «ch-motorist» des revendeurs suisses spécialisés dans les appareils à moteur et les appareils communaux, de grands efforts sont consentis pour faire connaître à un public plus vaste la profession dans son ensemble et la compétence des différents spécialistes.

Cependant, les activités visant à établir des bases de formation et de formation continue conformes au marché restent prioritaires, en particulier aussi celles propices à assurer une «bonne» relève dans le secteur. Les investissements dans l'infrastructure ont pour but de renforcer le site de formation national d'Aarberg et de le rendre encore plus attractif.

La mise à disposition d'outils dans le domaine de la gestion d'entreprise, tels que la plate-forme en ligne permettant de calculer le tarif horaire de l'atelier, les séminaires sur le droit dans l'atelier de technique agricole ou encore la bourse d'emplois en technique agricole constituent un autre volet important des prestations proposées aux membres.

Avec des cotisations de membre inchangées, mais des recettes de prestations de services en légère hausse, le budget 2012 prévoit un excédent de recettes de quelque 130'000 francs.

En dernier point de la réunion, les délégués ont approuvé à l'unanimité les statuts de la nouvelle Association suisse des maréchaux-ferrants. Plus rien n'empêche désormais la tenue de l'assemblée constitutive au cours du premier semestre 2012. ■

Hans Wyder

Ne manquez pas de lire le rapport plus complet dans le bulletin.



### Erfolgreich auf Kurs

Am 4. November trafen sich die Delegierten der Kantonalverbände in Luzern zur Fachverbandsversammlung Landtechnik FLT. Dank durchwegs positiven Entwicklungen konnten die Delegierten die Weichen für die Konsolidierung des Fachverbands stellen. Mit der Genehmigung der Statuten für den neuen nationalen Branchenverband «Schweizerischer Hufschmiedeverband» wurde eine wichtige Hürde zur Stärkung der Hufschmiedebranche genommen. Die Erweiterung des Bildungszentrums Aarberg steht vor der Fertigstellung.

Hanspeter Hofer, Präsident des Fachverbands, führte souverän durch die Versammlung. Die gute Stimmung unter den Delegierten darf als Ausdruck für einen «auf Kurs» stehenden Verband gewertet werden. Die Anliegen und Programme der Ressortleiter, sowie das hierfür notwendige Budget wurden denn auch allesamt bestätigt.

Es zeigt sich, dass die Kommissionen und die Geschäftsstelle aktiv daran festhalten, den Mitgliedern immer attraktivere Dienstleistungen anzubieten.

Besonders aktiv ist die TK Land- und Kommunaltechnik. Mit der Anpassung des Kurswesens rund um die «Anhänger-Bremskurs-Problematik» aber auch mit der Stützung der Spezialisten aus der «ch-motoristen-Szene» werden grosse Anstrengungen unternommen, den Berufsstand insgesamt und die Kompetenz der verschiedenen Spezialisten einer grösseren Öffentlichkeit bekannt zu machen.

Weiterhin an erster Stelle aber stehen die Bemühungen um marktgerechte Aus- und Weiterbildungsgrundlagen, insbesondere auch die Anstrengungen um «guten» Nachwuchs für die Branche. Mit Investitionen in die In-

frastruktur soll der nationale Ausbildungsort in Aarberg gestärkt und noch attraktiver gestaltet werden.

Unterstützung im betriebswirtschaftlichen Bereich, so z.B. die online-Plattform zur Berechnung des Werkstattlohns, Seminare zu Recht in der Landtechnikwerkstatt oder aber auch die Stellenbörse in der Landtechnik bilden einen weiteren wichtigen Teil der Dienstleistungen an die Mitglieder.

Bei gleichbleibenden Mitgliederbeiträgen, aber mit leicht steigenden Erlösen aus Dienstleistungen, sieht das Budget 2012 einen Ertragsüberschuss von rund 130'000 Franken vor. Schliesslich haben die Delegierten den Statuten des neuen Schweizerischen Hufschmiedeverbandes einstimmig zugestimmt und der Gründungsversammlung im ersten Halbjahr 2012 steht somit nichts mehr im Weg. ■

Hans Wyder

Bitte beachten Sie die ausführlichere Berichterstattung im Bulletin.